

[Transcript] El Partidazo de COPE / El comentario de la jornada, por Andrea Peláez (29-09-2023)

Vamos ahí, que están las prontas, pero antes llama la puerta, Andréa.

Hemos tenido jornada entre semana, el fútbol no para y estamos en medio de unas semanas muy intensas, con Champions, con Liga entre semana, con España, que juega en breve y con mucha más Liga este fin de semana, que ha arrancado con un potente Barça Sevilla en Montjuic.

Es que esta jornada tenemos muy buenos partidos, es la jornada número 8 y ya empieza a definirse la tabla.

En ese Barça Sevilla, el Real Madrid busca de nuevo adelantar a los culés o el Girona recuperar el liderato, hay muchas cosas de las que estar pendientes y para ponerle toda la emoción posible a los partidos, te presentamos en el partidazo de Copé el comentario Bedford en el que te vamos a dar unas cuantas pistas para que vivas con mucha intensidad las emociones de la Liga, porque siempre se le puede añadir más emoción a cada partido.

Ya sabes que esto siempre lo puedes conseguir con el combi partido de Bedford, recuerda que puedes agregar hasta 25 variables en una misma puesta y con mayores cuotas puedes apostar al resultado a los goles, tarjetas, disparos a puerta, absolutamente a todo para ponerle aún más emoción a cada partido con el combi partido de Bedford, así que Manu vamos a por el fin de semana.

Dentro de todos los partidos que tenemos este fin de semana hay uno que nos llama mucho la atención porque tenemos un equipo inesperado en la zona alta de la Liga, el Girona que va a defender en su casa la segunda plaza ante el Real Madrid mañana sábado a las 6 y media.

El Real Madrid es tercero en la clasificación con un punto menos que el Girona y va a visitar Montilí vitras el varapalo de la derrota en el derby ante el Atlético de Madrid y la tranquilidad que le aportó la victoria frente a la Unión Deportiva de las Palmas.

El Girona que está lanzado en estas primeras jornadas quiere pelear por recuperar la primera plaza.

Vamos a apostar en el combi partido de Bedford a este encuentro, entramos en Bedford.es, adicionamos el combi partido y voy a apostar a que marcan ambos equipos que en el encuentro se marcan más de 3,5 goles y además que el 9 del Madrid aunque juegue con el 14 realiza dos o más tiros entre los tres palos.

Mira, 10 euros en esta apuesta pueden darte unas ganancias de 54.

También podemos rescatar otros encuentros muy interesantes que se van a jugar este mismo fin de semana, por ejemplo el Atlético de Matricadiz o también el Betis Valencia en el que los dos pelean por las plazas europeas.

Vamos a apostar a ese Atlético de Madrid, Cádiz con el aleti en racha después de sus victorias ante Real Madrid y con el Cádiz en media tabla.

Entramos en Bedford.es desde la web o desde la aplicación móvil y apostamos a que los dos equipos se marchan al descanso sin haber marcado, que en la segunda parte anotan ambos y que el Cádiz saca más cornes que el Atlético de Madrid.

Mira, solo con que apuestas 5 euros puedes ganar la friolera de 527 con el combi partido de Bedford.

Visita a Bedford.es para más información y crea tu suerte, recuerda que esto es un mensaje solo para mayores de 18 años, juega con responsabilidad.

**[Transcript] El Partidazo de COPE / El comentario de la jornada, por Andrea Peláez
(29-09-2023)**

A todos nos gusta la emoción de antes de un partido, el debate, la anticipación.

Aumenta aún más esa emoción con el combi partido de Bedford.

Apuesta más cosas en el mismo partido, como el resultado, los goles totales y los goleadores en una apuesta y con mayores cuotas.

El combi partido de Bedford.

Este es un mensaje solo para mayores de 18 años, juega con responsabilidad.